

Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, para rectificación de hechos.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Ociel Hugar.

El diputado Ociel Hugar García Trujillo:

Con la venia de la Mesa Directiva de las y los compañeros diputados.

Es importante saber que la problemática que ocurre en nuestro Estado como en este momento que atraviesa el ISSSPEG y que no es un asunto nuevo, es un asunto que tiene ya mucho tiempo.

Pero nos compete a todos y en efecto hay una máxima que debemos de tener todos los diputados en turno de velar por los intereses de las y los

guerrerenses, pero como legisladores tenemos que tener mucho cuidado sobre todo en nuestras intervenciones puesto que nos vemos ignorantes muchas veces si no hacemos las cosas bien como debe de ser, como marca el proceso legislativo de tal suerte que los que tengan su primera oportunidad van a tener también muchas probabilidades de que conozca todo el proceso legislativo como muchos que pueden tener cuatro o cinco Legislaturas no todo lo saben, pero lo importante es ponernos de acuerdo, dejar las cosas de lado en lo que realmente la necesidad que tienen los guerrerenses.

Este tema del ISSSPEG nos han llamados varios compañeras y compañeros no quisimos como

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 septiembre 2021

partido, porque leímos la proposición que tenían la vez pasada y en efecto hay instituciones inclusive tengo el escrito y lo puedo leer donde señalaban pues a todos los municipios y platicando la fracción coincidimos que era mejor abstenernos para que en una próxima sesión pudiéramos avalar dicha acción que es de beneficio, porque los intereses no son de cada uno de los diputados, los intereses son de las y los guerrerenses.

Es cuanto, diputada presidenta.